
 

 
 
 La salle municipale était pleine, nous étions entre 40 et 50 personnes 
intéressées à entendre où Cœur de St-Étienne était rendu dans ses démarches auprès 
de la Fabrique.   
 
Je vous rappelle que Cœur de St-Étienne est l’OBNL créé par nos concitoyens 
Vanessa Sorin, Vincent Jarry et Yves Fallu dans l’objectif d’évaluer toutes les 
possibilités d’utilisation du bâtiment que fût l’église et de le transformer à des fins communautaires.   
Retourner « toutes les pierres », évaluer tous les aspects, examiner les possibilités et assurer la 
pérennité d’un tel projet est le mandat qu’ils nous ont expliqué.  Ils ont jusqu’au 31 décembre 
prochain pour confirmer à la Fabrique leur décision d’acquérir ou non le bâtiment.   
 
Cette première séance d’information sera suivie d’autres au début de l’automne quand certaines 
études auront été réalisées et que progressivement se dessineront les avenues possibles. Je vous 
invite à consulter le document versé au site Internet qui explique leur démarche. 
 
Personnellement, je remercie sincèrement Vanessa, Yves et Vincent de leur engagement et du 
professionnalisme de leur démarche.  Nous saurons, grâce à Cœur de St-Étienne, si cette église peut 
nous servir encore. Je vous invite à suivre le dossier car nous serons tous interpellés lors de la prise 
de décision finale. 

 
Cette année, sous le thème de la Fête nationale du Québec 2024, RETROUVONS-
NOUS À LA BELLE ÉTOILE, nous vous invitons à célébrer ensemble ce que nous 
sommes, ce qui nous unit.  La voûte céleste est visible de partout sur terre, elle 
appartient à tous et est probablement, en ce moment, le seul élément que nous 
partageons sans division. Préservons-la au maximum chez-nous en limitant notre 

éclairage nocturne; les animaux et nos voisins nous en seront reconnaissants. Et comme le temps 
des perséides arrive, on se donne le mot! 
 
Bonne St-Jean, bon été et bonne étoile! 

Michèle Turcotte, mairesse 

11 AOÛT 2022 

9, rang de la Montagne 
Saint-Étienne-de-Bolton (Qc) J0E 2E0 
450-297-3353 
info@sedb.qc.ca 

Horaire:  
Lundi, mardi et jeudi de 9  h  à 12 h  et de 13 h  30  à 16 h 
Vendredi de 9  h  à 12  h 
Fermé le mercredi 

Juillet 2024 
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Pour ceux qui se sont inscrit à l’échantillonnage d’eau de puits, 
vous pourrez venir chercher les tests à la Mairie le 8 juillet, recueillir 
vos échantillons et nous les rapporter avant 16 h le même jour. Les 
tests seront alors envoyés au labo d’EnvironneX. La municipalité 
recevra les résultats et elle vous les transmettra. 

RAPPEL 

 
M. Normand Blouin est notre nouvel 
aide à la voirie de la municipalité. 
Nous lui souhaitons la bienvenue!  

 
La Corporation Loisirs et Culture de Saint-Étienne-de-Bolton est 
comblée par les multiples offres d'artistes pour cette 2e édition 
du Micro Ouvert, qui se tiendra samedi le 3 août 2024 à 19h. IL 
RESTE DE LA PLACE POUR QUI DÉSIRE UN TEMPS DE 
MICRO! Contactez-nous à theatrecomsedb@gmail.com. 
 
Ça va déménager sous le chapiteau! Consommations sur place. 
 
Nous avons très hâte de vivre ces moments mémorables avec 
vous. 
 

 
Équipe Corpo. Loisirs&Culture SEDB 

mailto:theatrecomsedb@gmail.com


 

 

 

Faits saillants de la séance ordinaire du conseil du 4 juin 

18 personnes sont présentes lors de la séance 
 
ADMINISTRATION 
 
• Dépôt des déclarations d’intérêts pécuniaires des membres du conseil 

 
RESSOURCES HUMAINES 
 
• Embauche de monsieur Normand Blouin pour le poste d’aide à la voirie pour la période du 

3 juin au 29 novembre 2024 
 

VOIRIE 
 
• Acceptation de la soumission de N. Jeanson Excavation inc. pour les travaux du rang 

Vincent pour un montant total de 220 642,77 $  
 

ENVIRONNEMENT  
 
• Adoption du Règlement 2024-05 abrogeant et remplaçant le règlement 2023-06 sur le 

lavage d’embarcations 
 

LOISIRS ET VIE COMMUNAUTAIRE 
 
• Autorisation de tenir des festivités pour la Fête nationale au parc municipal le 23 juin 2024 

et autorisation à la Coop du Grand-Bois d’y vendre des boissons alcoolisées. 
 

• Autorisation d’une subvention d’un montant de 400 $ à la chorale Chœur de Lys pour 
l’organisation d’un spectacle le 7 juillet 2024 au parc municipal 
 

• Autorisation d’une activité spéciale intitulée « Micro ouvert » au parc municipal le 3 août 
2024 et autorisation qu’une demande de permis d’alcool soit faite pour cette date 

 

TOTAL DES COMPTES À PAYER : 49 876, 06 $ 

Vous trouverez ici un résumé des procès-verbaux. Consultez-les en intégralité sur le site de la municipalité: www.sedb.qc.ca/fr/pv-ass.htm 

Veuillez prendre note que la Mairie sera fermée pour la Fête nationale 
du Québec le lundi 24 juin et pour la Fête du Canada le lundi 1er juillet. 
 



 

 

 

Environnement  

La renouée du Japon : un enjeu majeur pour Saint-Étienne-de-Bolton 
 
Ne vous laissez pas berner par la prestance et la beauté de cette plante. En effet, la renouée 
du Japon (Reynoutria japonica) est une plante excessivement envahissante et très difficile à 
éradiquer. Originaire du Japon et importée au cours du 19ième siècle, elle est considérée 
comme l’une des pires espèces envahissantes selon l’Union mondiale pour la nature 
(UICN). 
 
Pourquoi la renouée du Japon est-elle si envahissante ? 
Le caractère envahissant de cette plante s’explique par plusieurs 
facteurs, dont sa croissance rapide, sa reproduction clonale, sa 
facilité d’implantation dans les différents milieux et son réseau 
racinaire très résistant. Elle peut causer des dommages importants 
aux routes, aux fondations et peut même provoquer la mort 
d’arbres matures.  
 
Comment la contrôler ou l’éradiquer ? 
L’éradication de la renouée du Japon demande un travail minutieux 
et de  la persévérance : 
• Printemps : Arrachez délicatement les petits plants en vous 

assurant de collecter le plus de racines. 
• Été : Fauchez les plants plus gros en faisant une coupe franche 

sous le premier nœud (près de la base) et répétez cette coupe 
toutes les deux semaines. 
 

Après ces opérations, laissez sécher la renouée dans des sacs de 
poubelles résistants exposés au soleil pendant 3 semaines, puis les 
jeter aux poubelles.  
Soyez préparés, l’éradication peut prendre plusieurs années. La 
municipalité de Saint-Étienne-de-Bolton mène depuis plusieurs 
années une offensive contre la renouée du Japon sur les terrains 
municipaux pour éviter sa propagation. 
 
Votre collaboration est essentielle 
Nous solliciterons bientôt la collaboration des citoyens dont les 
propriétés sont envahies pour poursuivre le contrôle de cette espèce 
en bordure des routes et chemins. Votre implication est primordiale 
pour contenir cette menace. 
 
Précautions à prendre 
Ne compostez surtout pas la renouée! 
Faites particulièrement attention à ne pas disperser de morceaux de plantes sur les terrains, 
car une nouvelle colonie pourrait apparaître.  
 
Contact 
Si vous avez des questions, n’hésitez pas à les communiquer à l’adresse  
environnement@sedb.qc.ca ou consulter la page: https://www.environnement.gouv.qc.ca/
biodiversite/especes-exotiques-envahissantes/renouee-japon/index.htm  

mailto:environnement@sedb.qc.ca
https://www.environnement.gouv.qc.ca/biodiversite/especes-exotiques-envahissantes/renouee-japon/index.htm
https://www.environnement.gouv.qc.ca/biodiversite/especes-exotiques-envahissantes/renouee-japon/index.htm


 

 

 

Environnement 

Signaler un problème 
En cas de défaut de collecte, de bris ou 
d’autre problématique, veuillez communiquer 
avec  environnement@sedb.qc.ca dans les  
24 h à 48 h, tout en y joignant une photo 
horodatée pour permettre un meilleur suivi 
avec l’entrepreneur et un ajustement du 
service, si cela s’avère possible. 
Votre collaboration est essentielle pour 
maintenir notre village propre et assurer un 
service de collecte convenable pour tous.  
 
Merci de votre coopération. 
 

Votre équipe municipale 

 
 
Chers Stéphanois.es, 
Afin de garantir une collecte des matières 
résiduelles efficace et harmonieuse, il est 
essentiel de respecter certaines bonnes 
pratiques. Voici quelques rappels pour 
optimiser ce service : 
 
Placement et positionnement des bacs 
• Placez votre bac au bord du chemin la 

veille de la collecte, en suivant le 
calendrier spécifique à votre secteur. 

• Alignez les roues des bacs 
perpendiculairement au chemin. 

• Espacez vos bacs de 50 cm pour faciliter 
leur manipulation s’il y a lieu. 

• Retirez le bac du bord de la route entre les 
collectes. 

 
Respect des types de collecte 
• Ne sortez que les bacs des matières 

concernées par la collecte en cours. 
• Évitez d’en obstruer l’accès et ne déposez 

aucun objet en dehors des bacs. 
 
Utilisation correcte des bacs 
• Ne surchargez pas les bacs et assurez-vous 

qu'ils ferment bien. 
 

• Défaites les boîtes de carton avant de les 
mettre dans le bac de recyclage. 

 
Tri des matières 
Assurez-vous d’un tri adéquat de vos 
matières résiduelles. Vous pouvez consulter 
les rubriques de la page « Rebuts » de notre 
site web pour obtenir des informations 
détaillées sur le tri.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cuisine solidaire 

Depuis quelques mois, le Touski-s'mange et la Coop du Grand-Bois se sont 
associés pour créer le projet « Cuisine solidaire ». L’objectif de ce projet est 
de diminuer le gaspillage alimentaire et de cuisiner en équipe, en toute 
convivialité. 
Ainsi, chaque semaine, des bénévoles recueillent des denrées non utilisées 
par les utilisateurs du frigo communautaire et cuisinent avec créativité dans 
les locaux de la Coop. Par la suite, ces plats préparés sont remis, sans frais, à 
des résidents de Saint-Étienne. Vous voulez bénéficier de ce projet? Il y a des 
repas à partager, sans frais! Communiquez avec Emmanuelle Vincent-Racicot 

au 819-200-9341 ou par courriel à manu20100@hotmail.com. Bon appétit! 

Assurer une collecte des matières résiduelles harmonieuse et efficace 

mailto:environnement@sedb.qc.ca
mailto:manu20100@hotmail.com


 

 

 

COOP du Grand-Bois 

Le premier Festi-vendredi de la saison a connu un grand succès. On affichait 
complet le 7 juin dernier. Félicitations aux organisatrices! 
(Sur la photo de gauche à droite, Bernadette, Isabelle, Johane, Suzanne, Ginette G, Michelle, Ginette C) 

 
Activités à l’horaire de la COOP pour juillet 
 
5 juillet: Festi-vendredi jeux de société et nachos. 
Venez jouer avec nous! 
 
7 juillet: Concert gratuit du Choeur de Lys au parc 
municipal de 14 h à 17 h. N’oubliez pas votre siège! 
 
13 juillet: Fête des bénévoles de la Coop de  
17 h à 20 h au parc. À partir de 20 h, c’est fête pour 
toute la population avec de la danse. On vous attend en 
grand nombre! 

 
Nouvelles du Bistro 
Nous sommes très heureux de la subvention que nous avons 
reçue et grâce à laquelle un étudiant de St-Etienne pourra avoir 
un emploi à temps partiel pour l’été au Bistro. Nous tenons à 
remercier  Madame Pascale St-Onge, députée de  
Brôme-Missisquoi M.P. 
 

L’horaire d’été est maintenant en vigueur, plus de jours d’ouverture = plus de plaisir! 

 

Le voici, le voilà, notre nouvel employé étudiant pour l’été au 
Bistro! 

Tom Collinet a intégré l’équipe et vous accueillera avec plaisir de son 
beau sourire. N’hésitez-pas à venir prendre une bouchée et lui faire un 
petit coucou. 
 
Pour recevoir l’infolettre : https://www.coopdugrandbois.com/contact 
Pour nous suivre sur fb : https://www.facebook.com/coopsolidarite 
 

https://www.coopdugrandbois.com/contact
https://www.facebook.com/coopsolidarite


 

 

 

Chronique de l’herboriste 

Cueillette consciente et... écologique! 
 
Nous, les herboristes, avons appris l'importance de laisser 9 plantes sur 10 lorsque nous 
cueillons en forêt ou ailleurs dans la nature. Lorsque j'ai débuté ma formation en 2001, 
nous parlions alors de laisser 3 plantes sur 10 en place. La nouvelle réalité nous a 
invité à changer nos pratiques au fil de temps. 
 
Avant de récolter, il y a quelques questions à se poser: Quelle est cette plante et est-ce 
la bonne? Vous pouvez vérifier dans un ouvrage d'identification fiable. Est-elle en voie 
de disparition ou à usage précaire? Une petite recherche sur le web et hop! Combien de 
temps elle met avant de se propager? L'ail des bois met près de 10 ans avant de se 
reproduire. De mon côté, je ne récolte jamais les racines, je coupe juste au dessus de la 
base, ce qui lui permet de se reproduire aisément. Sinon, j'utilise que les délicieuses 
feuilles. Par contre, le pissenlit lui ne finit plus de fournir. 2 bons hydromels sont sur le 
point d'être mis en bouteille, miam! 
 
Ensuite, demandez-vous ces questions : Est-ce que je vais l'utiliser et dans quel but? 
Quelle quantité ai-je réellement besoin? Suis-je sur une terre privée? Un parc protégé? 
 
Près de chez moi, une belle talle de pain de perdrix poussait depuis plusieurs années 
déjà. Cette plante est très utile lors d'accouchement. Nous pouvons en faire un extrait. 
Je la laissais là, à la contempler années après années. Elle était naturelle et sur un 
terrain privé qui donne sur le chemin. Dernièrement, plus une trace d'elle, enlevée par 
main d'homme. Triste constat. Je me suis demandée : mais pourquoi tout prendre? 
Pourquoi ne pas avoir laissé quelques racines pour lui permettre de reprendre 
éventuellement? Plus rares sont les Mitchella reptens qui font des fruits comme celle-
ci. Donc oiseaux, insectes, flore environnante et cie ont probablement été aussi 
bouleversés que moi. 
 
Soyez conscients et vigilants envers la flore qui vous entoure. Elle est précieuse, 
vivante et guérisseuse. Maintenant que vous savez, respectez-la et montrez ensuite 
l’exemple à vos enfants et aux gens autour de vous. C'est un peu cela aussi, aimer la 
vie et vouloir prendre soin de l'environnement. 
 
Bonnes cueillettes harmonieuses et bon été à vous tous! 
 

 
Caroline Ouellette,  

herboriste, souvent sorcière du village et toujours écologiste  



 

 

 

Association des propriétaires du bassin versant du Lac Libby  

Station de lavage  
des embarcations 
 

Au moment d’écrire ces lignes, la levée de 
fonds pour la station de lavage s’élève à plus 
de $10,000 sur un objectif de $15,000. Des 
bénévoles ont visité les riverains entre le  
18 mai et le 9 juin. Plus de 65 foyers ont 
contribué et ce n’est pas terminé. Les 
utilisateurs du lac comprennent bien qu’il 
s’agit d’une responsabilité partagée pour le 
protéger et assurer la qualité de l’eau et du 
paysage pour des générations de beaux 
souvenirs. La subvention gouvernementale 
de 30 000 $ est attendue afin d’enclencher la 
démarche d’appel d’offre et l’installation sur 
le terrain du Camping. Vous avez des 
questions? N’hésitez pas à nous écrire. Les 
membres du CA de l’Association sont 
toujours disponibles à y répondre.  
 
Si vous n’avez pas encore fait votre 
contribution ou si vous avez simplement 
oublié, vous pouvez faire un virement 
Interac en utilisant l’adresse suivante : 
APBVLL2015 @gmail.com      
Question de sécurité : Nom du lac  
Réponse : Libby 
Ou par chèque à l’ordre de l’APBVLL 
postez ou portez à notre trésorière Ginette 
Cloutier, 173, 2e Rang, St-Étienne-de-
Bolton, J0E 2E0 
 
Profitez-en pour nous faire parvenir vos 
coordonnées : téléphone, courriel et adresse 
postale valide.  C’est important! 
 
Être bienveillants pour la nature 
 
C’est le temps de la nidification. Les huards, 
canards, tortues, hérons et les poissons 
couvent et protègent leurs petits. Afin 

d’assurer la sécurité de la faune, 
nous vous rappelons quelques 
consignes du Code d’éthique et 
évitons de :  

 
 
✓ Circuler à moins de 20 mètres (65 pieds) 

des berges, des îles et des quais;  
✓ Circuler près des zones sensibles 

identifiées par des bouées; 
✓ Tenter de s’approcher et de poursuivre les 

oiseaux.  
 
Échantillonnage de l’eau 
 
En juin, un membre du RAPPEL viendra 
faire une première prise d’échantillon de 
l’eau du lac. Il y aura trois prises 
d’échantillons au cours de l’été. Une 
bénévole propriétaire, madame Dominique 
Bouchard l’accompagnera. Les résultats 
seront connus à l’automne.  
 
Moule zébrée 
 
Afin de suivre la présence d’espèces 
envahissantes, nous installons des trappes à 
moules zébrées. Il s’agit d’un anneau de 
plastique sur lequel se colleront les moules. 
Les conséquences d’une telle présence sont 
extrêmement graves. À nouveau, le lavage 
des embarcations qui vont d’un plan d’eau à  
un autre est nécessaire et obligatoire par 
règlement municipal. En attendant notre 
station de lavage, n’hésitez pas à utiliser 
celle d’Eastman.  
 
À vos agendas 
 
L’Assemblée générale annuelle aura lieu le 6 
juillet 2024 à 9 h à la salle du conseil de la 
mairie au 9, rang de la Montagne. Tous les 
membres sont invités. Adhésion possible à la 
porte. Ceux dont nous avons les adresses 
courriel recevront l’invitation 
personnellement.  
 
Bon été ! 

L’Association des propriétaires du bassin versant du Lac Libby 
Une association pour la protection de l’environnement du Lac Libby 



 

 

 

 
 
C’est avec beaucoup de plaisir que Cœur de Saint-Étienne-de-Bolton a 
présenté samedi 15 juin, dans la salle municipale, l’état d’avancement de la 
démarche de requalification possible de l’église de Saint-Étienne à une 
quarantaine de résident(e)s de la municipalité. Yves Fallu, Vincent Jarry et 
Vanessa Sorin, cofondateurs de Coeur de Saint-Étienne-de-Bolton, ont 
présenté les étapes franchies depuis juillet 2023, informé des prochaines 
étapes et répondu aux questions des personnes présentes.  
 
Une promesse d’achat déposée par Cœur de Saint-Étienne-de-Bolton a été 
acceptée le 30 mai dernier par la Fabrique Notre-Dame-du-Mont-Carmel, 
entérinée par le Diocèse de Sherbrooke le 14 juin dernier.  
 
Cœur de Saint-Étienne est désormais en attente de la confirmation d’un 
soutien financier du Conseil du Patrimoine Religieux du Québec (prévu 
durant l’été) pour pouvoir engager la réalisation d’une étude de faisabilité de 
la requalification de l’église. Cette étude comprend notamment : la mise à 
jour du carnet de santé de l’église (par des architectes et ingénieurs), 
l’identification des besoins et usages possibles, une esquisse architecturale 
du projet, un modèle économique et plan d’affaires préliminaire, une 
démarche consultative tout au long du processus.  
 
Les personnes présentes ont mentionné à Cœur de Saint-Étienne leur 
satisfaction quant à la clarté, la rigueur et la prudence du processus engagé. 
Coeur de Saint-Étienne-de-Bolton continuera de tenir informée la population 
de Saint-Étienne-de-Bolton à travers le bulletin municipal et de différentes 
activités de consultations durant l’automne.  
 
Toutes les informations fournies lors de cette séance sont accessibles via la 
présentation disponible sur le site web de la municipalité (Vivre ensemble/
avenir de l’Église). Quelques copies papier sont également disponibles à la 
mairie. 

 
 

                                                    Cœur de Saint-Étienne-de-Bolton 
 
 

Cœur de Saint-Étienne-de-Bolton  



 

 

 

Lancement d’un parcours BaladoDécouverte sur le Circuit de l’Abbaye 

L’organisme Action Memphré-Ouest est heureux d’annoncer le 
lancement officiel de son Parcours du Circuit de l’Abbaye maintenant 
offert sur BaladoDécouverte! 
 
Ce Parcours ajoute un volet culturel et techno à l'itinéraire de marche 
longue durée formant une boucle de 149 kilomètres dans la MRC de 
Memphrémagog dans les Cantons-de-l’Est. La carte interactive de 
BaladoDécouverte guide le participant par GPS à même son téléphone, 

en plus de lui offrir douze capsules audio relatant l’histoire de différents lieux aperçus durant 
le parcours. On y accède à partir du lien https://baladodecouverte.com/circuits/1294/ (sinon, 
en balayant les QR situés à chaque station).  
 
Crainte de manquer de réseau durant le trajet ? Pas de souci : l’application BaladoDécouverte 
permet de précharger le circuit et d’y accéder hors-ligne, tout en vous guidant et vous 
informant.  
 
Le Circuit de l’Abbaye est un itinéraire de marche longue durée formant une boucle de 149 
kilomètres, à partir de l’emblématique abbaye de Saint-Benoît-du-Lac. Par monts et par 
vaux, les marcheurs découvrent les trésors que recèlent sept municipalités de la région du 
Memphrémagog, tout en vivant une expérience de ressourcement et d’introspection.  
 

Lancée en 2011 avec l’aide du Fonds interactif du 
Canada, BaladoDécouverte 
compte de nos jours plus de 
500 circuits (pour 1,3 million 
d’utilisateurs uniques pour 
l’année 2023), ce qui en fait 
d’ailleurs le plus vaste réseau 
de mise en valeur du genre au 
Canada.  
 
Le Circuit de l’Abbaye est une initiative de  
Action Memphré-Ouest (AMO), un organisme à but 
non lucratif ayant pour mission de maintenir, de gérer et 
de développer, dans une optique de solidarité 
intermunicipale et une perspective de développement 
durable, une offre d’activités (plein air, culture, 
événements, etc.) pour les citoyens des municipalités 
constituantes ainsi que les visiteurs et les touristes de 
passage.  

« Je suis ravie de cette 
nouvelle initiative qui viendra 
bonifier l’expérience des 
marcheurs et marcheuses du 
Circuit, en leur permettant de 
plonger dans l’histoire de 
notre magnifique région », 
déclare Lisette Maillé, 
présidente d’Action Memphré
-Ouest. « Nous en profitons 
pour remercier la MRC de 
Memphrémagog qui a soutenu 
financièrement le projet à 
même ses Fonds région et 
ruralité (FRR) et Fonds 
touristique. »  



Voici le calendrier des collectes des matières résiduelles. Nous vous demandons de placer les bacs au 
bord du chemin avant 6 h le matin le jour de la collecte. Merci! 

Pour les résidents des chemins suivants, vous devez 
suivre le calendrier des collectes des matières 
résiduelles de Bolton-Ouest : de la Tour, de 
l’Escarpement, du Versant, des Sommets, du 
Panorama. 

Pour les résidents des chemins suivants, vous devez 
suivre le calendrier des collectes de matières résiduelles 
de Bolton-Est : Route 245, au Tournant-de-la-rivière, 
de la Serpentine, de la Salamandre, de la Rainette, du 
Petit Pont et du Docteur. 

Bolton-Ouest St-Étienne-de-Bolton Bolton-Est 

Mardi 02 juillet Mercredi 03 juillet Jeudi       04 juillet 

Lundi 08 juillet Mardi      09 juillet Mercredi 10 juillet 

Lundi 15 juillet Mardi      16 juillet  Mercredi 17 juillet 

Lundi 22 juillet Mardi      23 juillet Mercredi 24 juillet 

Lundi 29 juillet  Mardi      30 juillet  Mercredi 31 juillet 

      Recyclage  

      Ordures  

      Matières organiques 



 

 

 

 
Activités au Parc municipal  
 
23 juin 16 h :  Activités de la fête nationale  
 
29 juin 11 h 30 : Concert Orford musique  
 
7 juillet 14 h : Concert Chorale chœur de lys 
 
13 juillet à 17 h :  Fête des bénévoles de la COOP du 

Grand-Bois  
 

20 juillet 11 h 30 : Concert Orford musique  
 
3 août 19 h : Micro ouvert 
 
Tous les samedis 16 h : Basketball  
 
Autres événements 
 

5 juillet : Festi-vendredi à la COOP du Grand-Bois 

 
2, 3 et 4 août: Circuits des arts de Saint-Étienne-de-Bolton  
 
 


